



## Benicàssim, 14 citas para 2014

Tras presentar su calendario de ocio y cultura en Fitur, el municipio castellonés comienza a preparar toda su agenda para esta temporada

Dicen que todos los caminos llevan a Roma y que todos los festivales están en Benicàssim. Escuche lo que escuche, todo visitante tiene la posibilidad de encontrar en este destino su escapada ideal. Un municipio costero tranquilo, con cinco playas avaladas por certificados de calidad y protegido por el Parque Natural del Desierto de las Palmas. Un enclave perfecto para visitar durante 2014, motivado por las 14 citas de agenda que complementarán cualquier viaje de tiempo libre.

La pasada edición de Fitur acogió la presentación del calendario de actos y eventos de ocio de Benicàssim. Una amplia oferta festivalera entre la que destaca la tercera edición del Benicàssim Blues Festival, un encuentro con grandes grupos del género blues a nivel nacional e internacional que se celebrará del 6 al 8 de Junio. Su principal atractivo reside no solo en la calidad de su cartel, sino en su carácter gratuito, que permite disfrutar de buena música en cuatro escenarios diferentes repartidos por la localidad.

Pero Benicàssim también vive un gran aniversario en 2014. El característico FIB celebra su 20 cumpleaños del 17 al 20 de Julio, y lo hará al igual que todos los años: con la mejor música indie a orillas del Mediterráneo. Esta cita ofrece más de 100 conciertos y una amplia y variada propuesta de actividades extramusicales: Festival de Cortos, Festival de Teatro, Festival de Danza, Muestra de Arte Fibart, Cursos de verano, etc. Cada año, la crítica destaca de forma unánime el Festival Internacional de Benicàssim como parada obligatoria en el circuito de festivales europeos.

Los amantes del reggae tienen una cita del 16 al 23 de Agosto en Benicàssim. El Rototom Sunsplash es el mayor festival de este género en Europa. Con más de 20 años a sus espaldas, también propone muchas actividades culturales, desde debates o encuentros sobre música reggae y cultura rasta hasta proyecciones de películas y documentales, exposiciones de fotografía y arte, cursos de percusión, danza africana, capoeira y didjeridoo, meditación y medicina alternativa.

De referencia para los incondicionales de la guitarra clásica, el Certamen Internacional Francisco Tárrega es una de las citas más prestigiosas y valoradas de todo el mundo, ya que lleva celebrándose desde los años 60 y, como no podía ser de otra manera, en el verano de

2014 volverá a llenar el Teatro Municipal de Benicàssim de acordes. También, durante los tres meses de verano compañías nacionales e internacionales se encargan de hacer disfrutar a habitantes y turistas de un espectáculo increíble a la par que sorprendente: el Festival de Teatro Con Buen Humor.

A finales de Julio, los cantos religiosos romperán el silencio del Parque Natural del Desierto de las Palmas, paraje rodeado por el sosiego donde se alza el monasterio de los Padres Carmelitas y donde tiene lugar el Ciclo anual de Música Sacra. En Agosto, el paseo marítimo acoge el Festival Nacional de Bailes de Salón, donde parejas de toda España muestran sus habilidades como bailarines profesionales ante la mirada de aficionados y curiosos, de habitantes y visitantes. Le seguirá el XVIII Festival de Habaneras, también al aire libre y frente al Mediterráneo, un gran encuentro para los mejores grupos de habaneras locales de la zona.

Para conocer los inicios de Benicàssim como destino turístico hay que remontarse a los últimos años del siglo XIX y principios del siglo XX. Eso es lo que anualmente, a principios de Septiembre, consigue la Belle Époque, una recreación de los años 20 que tiene lugar en el paseo de las Villas, residencias vacacionales de la época donde todo comenzó. A finales del mismo mes, el Festival Lírico de Benicàssim volverá con una nueva edición, con la filosofía de siempre: dar a conocer las peculiaridades de este género musical a mayores y pequeños a través de diferentes espectáculos.

Y es que Benicàssim es cultura en estado puro, tal y como prueban diferentes citas como Cinemascope, ciclo de cine y música en vivo que suele celebrarse en Junio; 'Música i Tardor', iniciativa cultural que se vale de la música para honrar a Santa Cecilia, patrona de los músicos; 'Altres Músiques', recorrido por diversas culturas y naciones a través de sus melodías

características, y 'Reclam', programa de difusión de las artes escénicas que fomenta la diversidad teatral y apuesta por los lenguajes de la dramaturgia contemporánea.

### **Sobre Benicàssim.**

Benicàssim es un pequeño rincón en el Mediterráneo con más de 6 kilómetros de playa en la Costa Azahar que aguarda como la mejor elección: llena de luz, sol, mar y montaña. Un clima cálido, con temperaturas muy agradables la mayor parte del año, conjugándose todo ello en perfecto equilibrio. Es un destino ideal para los amantes de las playas de arena fina y dorada, los deportes al aire libre y la buena mesa.

·  
  
□ [www.turismobenicassim.com](http://www.turismobenicassim.com) □